
 

Senhor Presidente 

Senhoras e Senhores Deputados 

Senhores Membros do Governo 

 

O desenvolvimento sustentado das nossas ilhas e a luta contínua 

pelo bem estar das nossas populações, são os vectores essenciais 

da acção  e da nossa política. Muito se tem feito e muito há ainda a 

fazer. 

 

O Corvo não foge a esta regra e como tal venho a esta tribuna fazer 

algumas considerações sobre o muito que por nós tem sido feito e 

tecer também algumas considerações sobre aquelas que são 

algumas das aspirações dos corvinos que estamos a concretizar ou 

ainda pretendemos concretizar. 

 

É com muito regozijo que vejo nascer uma das grandes, e já antiga 

aspiração dos corvinos – o Lar de Idosos. Esta obra, que teve o seu 

início em Setembro e cujos trabalhos decorrem em bom ritmo, 

dentro em breve vai permitir que os idosos do Corvo não tenham 

que ser transferidos para o Lar de Idosos da ilha das Flores para aí 

permanecerem nos últimos dias da sua árdua vida passada na terra 

que os viu nascer e crescer com todo o espírito de sacrifício que é 

próprio dos corvinos.  

Bem hajam todos aqueles que tornaram possível esta realidade. 
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Senhor Presidente 

Senhoras e Senhores Deputados 

Senhores Membros do Governo 

 

Um dos pilares do desenvolvimento das nossas ilhas é sem dúvida 

o turismo. No Corvo muito há ainda a fazer para que esta actividade 

possa trazer benefícios e mais valias que contribuam para o seu 

desenvolvimento. 

 

Uma política de transportes marítimos entre as duas ilhas do Grupo 

Ocidental, será sem sombra de dúvidas benéfica para podermos 

receber na nossa ilha mais turistas que visitam a vizinha ilha das 

Flores e que não querem deixar de visitar também a nossa pequena 

mas acolhedora terra. Ligações marítimas de passageiros, diárias, 

na época alta precisa-se urgentemente. 

 

Senhor Presidente 

Senhoras e Senhores Deputados 

Senhores Membros do Governo 

 

A economia da nossa ilha depende em muito da agricultura, da 

pecuária e mais recentemente do aproveitamento do leite no fabrico 

do tradicional queijo do Corvo, que actualmente se produz na 
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queijaria da “Lacticorvo”, uma recente unidade de produção de 

queijo, que este Governo se deve orgulhar de ter financiado. No 

entanto, para que se possa tirar desta unidade o máximo proveito 

possível há que incentivar os agricultores a melhorar a qualidade do 

leite.  

 

Outra velha aspiração dos corvinos, em especial dos agricultores, é 

a pavimentação da Estrada Leste.  

 

Embora não possam ser esquecidos alguns melhoramentos 

efectuados ao nível da rede de drenagem e reconstrução de 

aquedutos, bem como as obras de alargamento da via e 

reconstrução de muros que estão em curso, é urgente a 

pavimentação daquela estrada, assim como o arranjo de outros 

caminhos de penetração que se encontram intransitáveis para 

qualquer veículo. 

 
Senhor Presidente 

Senhoras e Senhores Deputados 

Senhores Membros do Governo 

 
Aspirações e anseios de melhores condições de vida, todos nós 

temos. Apesar dos muitos condicionalismos que aqui não vou 

enumerar, de Santa Maria ao Corvo todos merecem o melhor e é na 

procura desse objectivo que convictamente nos batemos. 
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Tenho, contudo, a convicção que as preocupações dos corvinos, 

que aqui deixo nesta minha breve intervenção, não sendo nenhuma 

utopia continuarão certamente a ser tidas em conta e postas em 

prática por este e pelos próximos Governos Socialistas. 

 

 

Disse. 

 

 

O Deputado Regional: Óscar Rocha  

Horta, Sala das Sessões, 21 de Abril de 2004 
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